

Cuba et les États-Unis auront ce mercredi des conversations sur des thèmes migratoires (+photos)



La Havane, 11 avril (RHC) Cuba et les États-Unis tiendront ce mercredi à Washington un nouveau cycle de négociations sur la migration, dans l'espoir de se concentrer sur les aspects qui réitèrent le respect des accords pour une migration sûre et régulière, a annoncé aujourd'hui le ministère cubain des Affaires étrangères.

Johana Tablada, directrice adjointe de la direction générale des États-Unis du ministère des Affaires étrangères (Minrex), a rappelé, dans des déclarations à la presse nationale et étrangère à La Havane,

qu'au cours de l'année précédente, un certain nombre de mesures positives ont été prises, notamment la reprise de la délivrance de visas au consulat des États-Unis à La Havane et l'octroi des visas établis dans les accords migratoires.

Ces visas ont été suspendus pendant plus de six ans en raison d'une décision unilatérale et arbitraire prise par le gouvernement américain sur la base d'une calomnie, d'un mensonge, des prétendues attaques soniques, dont sept agences de la communauté du renseignement américain ont récemment réaffirmé qu'elles étaient dues à des causes naturelles, comme Cuba l'avait déclaré, a-t-il ajouté.

La délégation cubaine, dirigée par Carlos Fernández de Cossío, vice-ministre des Affaires étrangères, abordera des questions importantes et décisives qui préoccupent le gouvernement cubain et qui n'ont pas été résolues, telles que les incitations qui subsistent pour l'émigration irrégulière, a déclaré la diplomate.

Parmi ces incitations, elle a souligné, en premier lieu, la persistance de mesures de siège extrêmes, inhumaines, qui influencent directement les conditions de vie socio-économiques de la population cubaine, et qui ont un lien direct avec la décision de nombreuses familles d'essayer de chercher un projet de vie au-delà des frontières, en particulier aux États-Unis.

Le gouvernement cubain tient le gouvernement américain pour responsable de ces flux migratoires élevés, de ces mesures extrêmes qui menacent directement le bien-être et les moyens de subsistance de notre population, et nous considérons que la migration régulière ne sera pas atteinte et que cette question ne sera pas résolue tant que cette politique d'étouffement contre Cuba existera, a dénoncé Tablada.

Un autre point à l'ordre du jour de la délégation de l'île aux négociations est de dénoncer l'admission de personnes qui arrivent irrégulièrement aux États-Unis et qui constituent une incitation pour d'autres à emprunter cette voie dangereuse, une question qui n'a pas été résolue même pas par les mesures les plus récentes du 5 janvier, a-t-elle dit.

La directrice adjointe de la Direction générale des États-Unis du ministère des Affaires étrangères a indiqué que la délégation cubaine réitérera également sa demande de rétablissement des programmes d'octroi de visas de non-immigrant, à savoir les visas familiaux et professionnels, qui ne permettent pas actuellement à une famille qui a décidé de vivre à Cuba, et qui ne veut pas émigrer, de rendre visite à un être cher aux États-Unis.

Il en va de même pour les artistes, les scientifiques et les sportifs qui, s'ils souhaitent participer à des événements aux États-Unis, n'ont pas le droit de se rendre à l'ambassade de La Havane pour obtenir un visa, alors qu'il est notoire que, dans le sens inverse, il n'y a aucun obstacle pour les scientifiques, les artistes, les sportifs ou les personnes qui souhaitent venir à Cuba pour le faire.

Un autre point important du cycle de négociations sera de dénoncer l'asile politique accordé à un pirate de l'air, ce qui constitue une violation explicite des accords migratoires et un danger pour la sécurité aérienne des deux pays.

Johana Tablada a réaffirmé que "Cuba est victime d'une politique délibérée qui porte atteinte au bien-être de sa population, à son développement économique et, plus récemment, nous avons constaté qu'elle attaque directement les services publics de notre pays, y compris les services de santé et les sources directes de subsistance, moyennant des mesures qui ont été délibérément conçues pour y porter atteinte, des mesures telles que l'inscription de Cuba sur la liste des pays soutenant le terrorisme, l'application du titre III de la loi Helms-Burton, la persécution du carburant, la persécution des programmes de coopération médicale internationale de Cuba.... "





Source ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319377-cuba-et-les-etats-unis-auront-ce-mercredi-des-conversations-sur-des-themes-migratoires-photos>



Radio Habana Cuba